

新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ

平素より、当施設の運営にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

陽のある家 3 階ショートステイにおいて、8 月 26 日（金）に判明しました新型コロナウイルス感染症の状況につきまして、保健所や委託医療機関の指導の下、感染拡大防止に向けて対策を実施してまいりました。その結果、感染を他のフロアに広げることなく、3 階につきましても、9 月 9 日以降、新たな陽性者は確認されず、委託医療機関より終息の判断をいただくとともに、一部休止しておりました 3 階ショートステイの新規受け入れについて、9 月 15 日（木）より再開させていただくことができました。

ご利用者様、ご家族様、居宅介護支援事業所をはじめとする関係機関の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。また、同階に入所中のご利用者様、ご家族様には、特に、ご心配をおかけしたことと、感染に対するご対応にご理解、ご協力をいただきましたことに深く感謝を申し上げます。

今後も感染対策に万全を期してまいりますので、ご理解とご協力の程、宜しくお願ひいたします。

令和 4 年 9 月 16 日
社会福祉法人 専光会
施設長 渡辺 泰典